

Querida familia parroquial,

Feliz año nuevo. Fue una alegría terminar el 2023 celebrando con todos ustedes el nacimiento de Jesús y todas las fiestas relacionadas como la Sagrada Familia, María, Madre de Dios y la Epifanía. Padre Cong, Padre Jorge, y yo les agradecemos todas las generosas tarjetas y regalos de Navidad. Apreciamos cada obsequio y cada palabra amable de todos ustedes y los consideramos a todos ustedes y a cada obsequio como una bendición de Dios para nosotros.

Al comenzar el año 2024, anticipó todo lo que Dios hará en y a través de nuestra familia de fe. Además, he estado trabajando en algunos otros proyectos (¡un libro durante quince años!) y nuestros obispos me han dado la oportunidad de tomarme unos meses para terminarlos. Durante tres meses (febrero, marzo y abril) me tomaré un “sabático” y luego regresaré a San Miguel en mayo.

Un año sabático es una parte normal de la formación sacerdotal continua, disponible para todos los sacerdotes después de cada siete años de ministerio. Es un período extendido oficial fuera del ministerio y la responsabilidad actual con el propósito de desarrollo y enriquecimiento ministerial, personal, espiritual y teológico. No estoy agotado, ni en problemas, ni de vacaciones, ni tengo mala salud, así que por favor eviten los rumores. ¿Qué estaré haciendo?

1. Estoy terminando un libro sobre los carismas y los siete dones del Espíritu Santo.
2. Ayudaré a establecer una escuela de ministerio en la Arquidiócesis de Atlanta:
<https://encounterschool.org/>
3. Ayudar a mi mamá a recuperarse después de su reemplazo de rodilla el 9 de febrero de 2024.

Padre Jorge, Padre Cong, el diácono Ken y nuestro personal de San Migeul son más que capaces de acompañarlos durante la Cuaresma y la Pascua hasta que yo regrese en mayo. Estaré orando por todos ustedes todos los días, como siempre lo hago.

Con gran esperanza y mucho amor, en Cristo,

Padre Tim